

## **Ikatan Pelajar Muhammadiyah Jawa Tengah Optimis Membawa Perubahan**

Selasa, 10-03-2020

[MUHAMMADIYAH.ID](http://MUHAMMADIYAH.ID), **BREBES** – Konferensi Pimpinan Wilayah (Konpiwil) Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) Jawa Tengah 2020 resmi ditutup pada Ahad (8/3) di SMK Muhammadiyah Bumiayu, Kabupaten Brebes. Konpiwil yang telah berlangsung sejak hari Kamis lalu (5/3) ditutup oleh Nurul Huda, Ketua Umum PW IPM Jawa Tengah.

Dalam penutupan, Nurul Huda menyampaikan apresiasi terhadap PD IPM Kabupaten Brebes atas kerja kerasnya dalam penyelenggaraan Konpiwil IPM Jawa Tengah 2020.

“Sekali lagi Saya sampaikan terimakasih kepada seluruh elemen yang turut mensukseskan Konpiwil *wa bil khusus* jajaran PD IPM Brebes dan PC IPM Bumiayu, mudah-mudahan menjadi amal kebaikan dan membawa perubahan untuk Ikatan Pelajar Muhammadiyah yang berkemajuan,” ujarnya.

Selama 4 hari Konpiwil berlangsung, menghasilkan beberapa putusan-putusan serta rekomendasi penguatan gerakan sosial yang sedang dikerjakan oleh Pimpinan Wilayah (PW) Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) Jawa Tengah Periode 2019-2021, salah satunya adalah penguatan visi Literasi Berkeadaban.

Pada kegiatan tersebut PW IPM Jawa Tengah juga menetapkan dua kandidat calon tuan rumah Musyawarah wilayah (Musywil) ke-24 IPM Jawa Tengah yang rencananya akan diselenggarakan pada tahun 2021.

“Terdapat 2 kandidat calon tuan rumah Musywil, keduanya telah memenuhi persyaratan secara administratif dan kita anggap layak semuanya, selanjutnya kita akan segera lakukan survey lokasi ke Boyolali (PD IPM Boyolali) dan Kudus (PD IPM Kudus) supaya segera diputuskan mana tuan rumahnya, jadi kita ada waktu yang cukup panjang agar matang mempersiapkannya agendanya (Musywil XXIV IPM Jawa Tengah),” ujarnya.

Sebelum ditetapkan sebagai kandidat calon tuan Musywil, PD IPM Boyolali menawarkan Kompleks SMK Muhammadiyah 4 Boyolali sebagai pusat lokasi penyelenggaraan Musywil dan Balai Sidang Mahesa Dome Boyolali sebagai gembyar pembukaan Musywil. Sedangkan PD IPM Kudus menawarkan kompleks Universitas Muhammadiyah Kudus sebagai tempat penyelenggaraan Musywil.

Selanjutnya PW IPM Jawa Tengah telah membentuk tim verifikasi yang ditugaskan untuk meninjau langsung ke lokasi yang telah ditawarkan masing-masing pimpinan daerah kepada PW IPM Jawa Tengah. **(Syifa)**